



Geschichtsportal Werther

Gemeindebrief der ev. Kirchengemeinde Werther

Jacobi Aktuell (bis 2001 Wegweiser)

Digitale Sammlung des Geschichtsportals Werther.

In der digitalen Sammlung des Geschichtsportals Werther bieten wir Ihnen Zugang zu digitalisierten Büchern und Zeitschriften aus unterschiedlichen Beständen. Bei den digitalisierten Werken liegt entweder die Gemeinfreiheit oder die Veröffentlichungsgenehmigung durch den Urheberrechtsträger vor.

[http:// www.geschichtsportal-werther.de](http://www.geschichtsportal-werther.de)

Email: Info@geschichtsportal-werther.de

Die Datei wurde unter der Lizenz „Creative Commons Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Keine Bearbeitungen“ in Version 3.0 (abgekürzt „CC-by-nc-sa 3.0/de“) veröffentlicht.



Den rechtsverbindlichen Lizenzvertrag finden Sie unter

<https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/de/legalcode>

• •
Neues aus der
Ev.-Luth. Kirchengemeinde
Werther

Jacobi *aktuell*

Juni – September 2012

Gemeinsam in einem Boot



Großbaustelle für „kleine“ Kinder

Seit einigen Wochen ist es nun auch für alle sichtbar, in unserer Kita „Im Viertel“ verändert sich was.

Wir sind zur Großbaustelle geworden, weil Platz für die ganz „Kleinen“ geschaffen wird.

Ab August 2012 werden in unserer Einrichtung 10 einjährige und zweijährige Kinder aufgenommen.

Für diese Altersgruppe müssen bestimmte Standards erfüllt sein. So muss z. B. der Waschraum umgestaltet werden, d. h. wir benötigen einen großen Wickeltisch, Kinder-

toiletten in einer Höhe von 26 cm und eine Waschrinne, die zum Händewaschen und Experimentieren genutzt werden kann.

Weiterhin müssen 2 Schlafräume vorhanden sein. Dieses hat zur Folge, dass



bisherige Räume umfunktioniert und 2 Räume angebaut werden müssen.

Auch der Gruppenraum muss umgestaltet werden. Es soll viel Freifläche entstehen, um dem Bewegungsdrang der Kinder nachkommen zu können und das Mobiliar muss dem Alter und der Größe der Kinder angepasst werden.

Auch ein altersentsprechendes Außengelände mit Sandkasten, Vogelnechtschaukel und Rutsche soll entstehen.

Also ist noch viel zu tun.

Aber wir hoffen, dass wir pünktlich zum 1. August 2012 mit den „Kleinen“ starten können.

Kita „Im Viertel“

